
                                            
                                            
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                            
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 金 ６年生を送る会予備日 

２ 土  

３ 日  

４ 月  

５ 火 １・２年生おはなし会 

６ 水 フレッシュタイム 委員会活動 

７ 木 教材費集金日 ６年「卒業お祝い給食」 武里中さわやか相談員来校日 

８ 金  

９ 土  

１０ 日  

１１ 月  

１２ 火 スクールカウンセラー来校日 

１３ 水 ５時間授業 

１４ 木 ５時間授業 卒業式予行 

１５ 金 ５時間授業 補充の時間 

１６ 土  

１７ 日  

１８ 月 ４時間授業 大掃除週間 

１９ 火 ４時間授業 給食最終日 

２０ 水 春分の日 

２１ 木 ４時間授業 ５年卒業式準備 

２２ 金 第４８回卒業証書授与式 １～５年生臨時休業 

２３ 土  

２４ 日  

２５ 月 ３時間授業 ６年生臨時休業 

２６ 火 ３時間授業 修了式 ６年生臨時休業 

２７ 水 春休み（４月７日まで） 

４/７ 日  

 ８ 月 ３時間授業 始業式 ＰＴＡ資源回収日 

春日部市立正善小学校 

学校だより３月号 

令和５年度 No.１１ 

令和６年２月２９日 

全校児童数 ３７９名 

一人一人の瞳が輝き、磨き合い・高め合いながら、伸びる喜びを味わえる学校 

学校教育目標：自ら考え本気で学ぶ子  明るく思いやりのある子  元気でやりぬく子  

 

学校全体をすみずみまできれいにしよう 
低学年：つくえ・いす・ロッカーなどつかったものをきれいにする 

中学年：教室・ベランダ・くつ箱など、使ったものをきれいにする 

高学年：校舎内外・特別教室等、使ったものをきれいにする 

             伝統のタスキをつなぐとき    校長  
 

暦は三月となり、今年度も残すところ最後の一カ月となります。三月は、卒業証書授与式、

修了式と今年度をしめくくる行事があり、大きな節目となる大切な時期です。 
 

三学期の始業式では、箱根駅伝の話から「タスキをつなぐ」という話をしました。始業式や

全校集会のあとには、毎回、６年生が話を聞いて書いた感想を、校長室へ届けてくれます。始

業式のあとの６年生の感想の一部を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

最上級生として、この正善小学校を引っ張ってきた６年生が自分たちの使命や役割を、下級

生にタスキをつなぐこと、と捉えているのはとても立派です。目前の｢卒業｣というステージに

向けて、下級生を信頼してタスキをつなごうとしている姿勢には、胸が熱くなりました。 
 

５年生以下、下級生たちも、そんな立派な 6年生の姿を 

見て、６年生と過ごす最後の時間を大切にしようとしてい 

ます。その気持ちは「６年生を送る会」に向けて取り組む 

姿勢や真剣なまなざしにあらわれています。こうして正善 

小の伝統のタスキは下級生たちに受け継がれていきます。 
 

正善小も今年度で創立４８年となり、３月２２日は第４８回の卒業証書授与式です。６年生

が大切にしてくれた正善小学校のタスキを、４９年目、５０年目へとつないでいくためにも、

学校・家庭・地域が、一体となって進んでいきたいと思います。皆さま、今後とも、よろしく

お願いいたします。 

 

↑ 音楽会での６年生の合唱。下級生が 

感動して、あこがれる存在。 

令和５年度の「学校だより」は今回で最終となります。   
次回の「学校だより」の発行は、令和６年４月号となります。よろしくお願いいたします。 

昨年の６年生から受け継いだタスキを次へつな

ぐために、人に迷惑をかけないようにしたいです。

自分のことがしっかりできれば、下級生にも信頼

してもらえると思うので、がんばります。 

私たちはもうすぐ中学に上がるので、タスキ 

を５年生につなげないといけません。タスキを

完璧な状態で渡したいです。 

 

 
６年生として姿勢を意識して５年生に恥ずかし

くないような卒業練習をしたいです。５年生のあ

こがれになれるように、この三か月で努力したい

です。 

 

タスキを受け取ったときには、前の走者たち 

が積み上げてきたものを感じました。私たち６

年生には、私たちのことを信頼している５年生

たちがいます。全力でタスキをつなぐためにも、

あこがれてくれるような6年生になりたいです。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■第４８回卒業証書授与式 

日 に ち：３月２２日（金） 

保護者受付：９:００～９:１５ 

卒業生入場：９:２５ 

開   式：９:３０ 

会   場：正善小学校 

 体育館 

○卒業式は、６年生のみの参加です。１

～５年生は臨時休業日（自宅学習）と

なります。不要不急の外出は避け、学

校へも来ないようにお願いします。 

○式が厳粛に進行できるよう、ご協力を

お願いします。なお式への参加は、各

家庭２名までとさせていただきます。 

○自動車での来校はご遠慮ください。 

◇４月当初の主な行事予定（変更になることもあります） 

９日(火) ３時間授業（２～５年生） 

第４９回入学式（12:50受付、13:30開式） 

１０日(水)～１２日(金) ４時間授業 

１０日(水) ２～６年生給食開始 

１５日(月) １年生５時間授業・給食開始 通学班会議 

１８日(木) ４～６年生授業参観・懇談会 ５時間授業 

１９日(金) ２～３年生・ひまわり学級授業参観・懇談会 １年生懇談会 

■埼玉県公立高等学校入学者選抜方法の改善について 

埼玉県教育委員会から表題の件について、下記のとおり 

連絡がありましたので、お知らせいたします。 

記 

 １ 連絡の趣旨 

   県では、令和５年１０月１７日から１１月１７日まで実施した県民 

コメントを踏まえ、「埼玉県公立高等学校入学者選抜方法の改善につい 

て」を、県ホームページに掲載いたしましたので、お知らせします。 

２ 掲載先ＵＲＬ 

「埼玉県公立高等学校入学者選抜方法の改善について」 
https://www.pref.saitama.lg.jp/f2208/nyushi-kaizen.html 

100% 100%100% 100%

３．学校は、教育活動の中で、子ど

もたちに感謝や思いやりの心

を育てるような指導に積極的に

取り組んでいますか 

１.学校は、学校教育目標や重点

目標を分かりやすく伝えていま

すか 

４.学校は、教育活動をわかりやすく

伝えることや、相談しやすい雰囲

気つくりに取り組んでいますか 

２.学校は、先生や友達との生活が

楽しくなるような取り組みをしてい

ますか。 

９.学校は、健康や食育に対する

指導に積極的に取り組んで

いますか 

10．学校は、体力の向上に対する

指導に積極的に取り組んで

いますか 

８．学校は、子供たちの行動や態度に

対して、適切に指導していますか 

５.学校は、災害や不審者、事故など

に対応した安全指導に積極的に取

り組んでいますか 

6．学校は、確かな学力を身に付

けさせるよう様々な取組に積

極的に取り組んでいますか 

７.学校は、あいさつやきちんとした

言葉づかいができるような指

導に積極的に取り組んでいま

すか 

【令和５年度「学校評価」に係る学校関係者評価について】 

第４回学校運営協議会では、児童、保護者、教職員の学校自己評価の結果をもとに、学校運営協議会委員の

皆様と、令和５年度教育活動を振り返りました。委員の皆様からは、全項目において、肯定的意見１００％の結

果をいただきました。さらに、詳しく、「十分達成している」と、「概ね達成している」を分けて検討した結果、「あ

いさつや返事、言葉づかいが身についている」「健康・安全に気を付けて行動している」の項目について、人との

関りや礼儀、生命の大切さに係ることとして、継続して教えていくことの重要性を確認できました。今後とも、

正善小教職員一丸となって、本気全力で取り組んで参ります。 

11．学校は、特色ある学校づくりに

積極的に取り組んでいますか 

学校関係者評価 

100%

100%

100% 100%

100% 100% 100%

■給食時のかっぽう着・エプロンの準備について 

令和２年度より、給食当番及び給食時の衛生面に 

配慮し、白いかっぽう着と帽子の購入をお願いして 

います。来年度も、１～３年生は全員の白いかっぽ 

う着と帽子の着用をお願いします。 

また４年生以上は、給食当番の児童のみ着用して 

います。今使っているかっぽう着やエプロンが小さ 

くなった場合は、ぜひ白のかっぽう着と帽子の用意をお願いいたします。 
 

■ＰＴＡ資源回収について 

長年行ってきたＰＴＡの資源回収活動に対して、このたび「公益財団法 

人古紙再生促進センター」より感謝状が贈られました。 

 なお、長年行ってきたペットボトルキャップの回収は、来年度から学校 

では行いません。ご承知おきください。 

 
 
 
 
 
 

 


